
 
  

 

 

 

 

生徒会主催 中体連激励会が行われました。 
 ７月６日（土）、中体連激励会が実施されました。 

「大会では、練習の成果を精一杯発揮し、満足のいく 

結果を残して下さい。3年生にとっては、中学校最後 

の大会になります。個人戦も団体戦もチーム一丸とな 

り、ひとつひとつの試合を大切に、そして、試合の中 

の一瞬一瞬を悔いなく戦い抜きましょう。」と中村征 

史生徒会長の激励の言葉があり、陸上部キャプテンの 

安慶譲克さんが、選手を代表して力強い宣誓を行いま 

した。各部キャプテン（代表）の決意文を掲載します。 【生徒会長激励の言葉】   【選手宣誓】 

 

女子ソフトテニス部        陸 上 部           野 球 部 

     小野 きらら          長友 茉里亜          岩本 稟 

私たちテニス部の中体連で   私たちは、毎日きつい練習の   野球部は、黒田先生と多久 

の目標は「県大会出場です」  中くじけそうになりながらも、  島先生のご指導のもと、毎日 

この目標に向かって部員一同  あきらめずに日々楽しく活動し  練習を頑張ってきました。全 

こころをひとつにして練習し  てきました。陸上は、個人競技  力プレーで中体連優勝という 

てきました。この努力を結果  だけど、みんなで頑張ってきま  目標を立てて練習をしてきた 

として残せるよう、団体戦で  した。一人ひとりが自己新を出  ので、大会では、最後まであ 

はこころをひとつにし、個人  し、九州大会に一人でも多く出  きらめず、悔いの残らないプ 

戦ではペアで励まし合いなが  場できるようベストを尽くして  レーをするので、応援お願い 

ら、それぞれ自分の最大の力  走りたいと思います。応援よろ  します。 

戦います。          しくお願いします。 

  

                                 ソフトボール部 

サッカー部                             佐々木 友菜 

        中村 征史      男子ソフトテニス部     私達ソフトボール部は、五 

私達サッカー部は、中体連           向 祥史   中と合同チームを組み、日々 

での目標を達成するために熊   こんにちは。男子ソフトテニ  の練習を頑張ってきました。 

 本先生、秋元先生のご指導の  ス部です。僕たちがずっとずっ  私達の目標は、地区大会で優 

もと、日々の部活動に取り組  と目標にしてきたのは、九州大  勝し県大会に出場することで 

んできました。中体連では、  会出場です。日々のきつい練習  す。このチームで試合をする 

県中体連に出場するという目  を乗り越え、目標に向かって頑  のも中体連が最後になり、少 

標のために、私達の持ち味で  張ってきました。最後は、自分  し寂しいですが、練習の成果 

あるチームワークを十分に発  たちの力を信じて悔いのないよ  をきちんと発揮し、悔いのな 

揮し、精一杯頑張りますので  う一生懸命戦いますので応援よ  い試合ができるよう精一杯頑 

応援よろしくお願いします。  ろしくお願いします。      張りたいと思います。応援よ 

                               ろしくお願いします。 

     

 

             男子バスケットボール部   波多 勇翔 

  ３年生にとっては、中学生として臨む最後の大会になります。先生方の指導のもと、皆で声をか 

けあって頑張ってきました。今までの大会でもたくさん悔しい思いをしてきました。最近では、高 

校生との練習試合も経験させてもらい、技術的にも精神的にも力をつけてきました。今までの努力 

を活かし県大会を目指して思い切ってプレーし、悔いの残らない試合となるように頑張ってきます。        

 

 

学校教育目標 
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女子バスケットボール部  山田 苺花 

  私達は、新チームになってすぐ「県大会出場」という目標を決めて、色々な事があったけど頑張 

ってきました。その目標を達成するために、日々みんなで努力してきました。その努力の結果があ 

らわれる中体連。それぞれ今まで頑張ってきた事を１００％出しきって優勝し、県大会に出場でき 

るように頑張ります。応援よろしくお願いします。 

 

女子バレーボール部    飯田 彩音 

  堤先生、袈裟丸先生のご指導のもと日々の練習に励んできました。いつも練習は厳しく辛いです 

が、お互いに声をかけ励まし合いながら、楽しく活動しています。試合でも声をかけあい、最後ま 

でボールを追いかけて笑顔で挨拶ができるように頑張っています。人数が少なく、経験者もいませ 

んが、鬼中バレー部の根気強さはどこのチームにも負けていないと思います。今年から単独チーム 

になっての経験はあまりありませんが、チーム一丸となって、お世話になった保護者、先生方、先 

輩方の期待に応えられるように精一杯悔いの残らない中体連にします。応援よろしくお願いします。 

 

            ７日（日）実施種目の結果です。 

  ７日（日）実施された軟式野球は、北波多中学校に７対３で勝利しました。１３日（土）対戦相 

手は第一中学校になります。また、女子剣道の個人戦に出場した１年生の藤田彩音さんは、１回戦 

を勝利し２回戦で唐津東中学校の選手に惜敗をしました。 

 

スクールカウンセラー児玉先生によるこころの授業 
 6月には、本校スクールカウンセラーの児玉眞也先生によるここ 

ろの授業を全学年、全学級で実施をしていただきました。認知行動 

療法を使ってこころのスキルアップをテーマに「気分は考えによっ 

て影響されることについて、みんなで話し合おう」をめあてに、グ 

ループで話し合いながら個人の考えを深めることができました。児 

玉先生には、隔週月曜日に来校いただき、カウンセリングを実施し 

ていただいております。生徒はもちろんですが、保護者の皆様も希 

望をされれば対応していただけます。田久保指導教諭及び加茂養護 

教諭が窓口となっていますので気軽にお問い合わせ下さい。 

平和映画鑑賞会を行いました。 

 6月20日（木）平和教育の一環として「アオギリにたくして」の映画を鑑賞し 

ました。この映画は、広島平和記念公園の被爆アオギリの木の下で、被爆体験を 

語り続けた沼田鈴子さんをモデルとした実話に基づく映画です。本校では、８月 

６日に平和集会を計画しています。事前学習の一環として取り組みました。 

１年生防煙教室 

 ６月２７日（火）１年生での防煙教室を実施しました。佐賀県医師会で作成された教育スライドを使 

いながら、保健体育科教諭の１年学年主任堤愛教諭が指導をしました。友達や先輩にタバコを勧められ 

たらどう断りますか？の問に各個人で考えをまとめました。健康被害についての理解も深まりました。 

２年生職場体験学習に向けてキャリアマナー講座実施 

 7月4日（木）唐津ビジネスカレッジの宮川登美 

子先生を講師として招き、2年生総合的な学習であ 

る職場体験学習に向けて「心は体を動かす」のテー 

マでキャリアマナー講座を実施しました。最低限必 

要なマナーとは？①「挨拶で相手のハートをつかむ 

」・②「見た目で信頼を勝ち取る」・③「表情と態 

度で好印象を与える」・④「話し方で相手を動かす」 

の4つの視点からご指導をいただきました。私は、公務のため参加できなかったのですが、見学をされた教

頭先生からは、「信頼を勝ち取る美しいお辞儀」等、実践を交えた講座で、職場体験学習に向けて真剣に講

義に集中している2年生の姿が頼もしく感じられましたと報告をいただきました。職場体験学習は、今後、

事業所との交渉等準備が進められ、市内３８の事業所で、9月26日（木）・27日（金）に実施予定です。 


